

Le vélo mais aussi la camaraderie les unissent - Ploemeur

mardi 24 novembre 2009



Les adhérents de Ploemeur cyclotourisme ne font pas partie du public associatif. Ils sont tous des acteurs à part entière de leur club, goûт immoderé pour le vélo oblige. Si à l'heure d'hiver les trois rendez-vous hebdomadaires, mardi, jeudi et dimanche, ont reculé d'une heure et qu'on prend désormais le départ à 9 h, ce sont encore 65 kilomètres que ces passionnés font en moyenne par sortie, comme ce mardi.

À une exception près, rien que des hommes. Aussi ça roule, mais ça ne se prive pas de rigoler. Sérieux quand même dans l'effort, ils savent s'aménager des moments de convivialité où, douchés et vêtus de frais, ils se retrouvent à la bonne franquette. Mardi, Guy, un copain rémois, fidèle dès qu'il est à Ploemeur, « **environ toutes les six semaines parce qu'ici on est toujours bien accueilli** », était des leurs.

Contact : Rémi Leridou, président, 02 97 86 24 44, Charles Jolivet, secrétaire, 02 97 86 27 60. Trésorier, Auguste Rivoaland. L'assemblée générale aura lieu le dimanche 6 décembre à 10 h à Océanis.